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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена возможности изготовления порошковой проволоки различного назначения, с добавлением легирующих элементов, а также анализу свойств данной проволоки.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ и изучение литературы, включающую сведения о порошковой проволоке. 2. Провести исследование свойств порошковой проволоки, полученной по заданной рецептуре. 3. Выполнить анализ влияния химического состава порошковой проволоки на механические характеристики сварного шва. 4. Оценить возможность использования проволоки для сварных соединений. Работа проведена в СПбПУ Петра Великого, где проводились исследования свойств образцов для сварки, визуальный контроль шва, а также изготовление порошковой проволоки. В результате работы была оценена возможность изготовления порошковой проволоки с наполнителем из медного порошка с добавлением 20% оксидов РЗМ. Проведенные исследования показали, что такая проволока, за счет своего состава, не имеет проблем при сваривании металла и имеет хорошие прочностные характеристики.
        

        
          This work is devoted to the possibility of manufacturing powder wire for various purposes, with the addition of alloying elements, as well as the analysis of the properties of this wire. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis and study of the literature, including information about the wire. 2. To conduct a study of the properties of the powder wire obtained according to a given formulation. 3. Analyze the effect of the chemical composition of the powder wire on the mechanical characteristics of the weld. 4. Evaluate the possibility of using wire for welded joints. The work was carried out at Peter the Great SPbPU, where the properties of samples for welding, visual inspection of the seam, as well as the preparation of powder wire were carried out. As a result of the work, the possibility of manufacturing a powder wire with a filler made of copper powder with the addition of 20% REM oxides was evaluated. Studies have shown that such a wire, due to its composition, has no problems when welding metal and has good strength characteristics.
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